

## ***Cinco mil personas visitan la exposición sobre dinosaurios de Burgos***

Más de 5.000 personas visitaron la exposición "Al encuentro de los titanes. Dinosaurios en Castilla y León" durante los siete primeros días de su apertura en la sala de exposiciones de la Federación de Empresarios del Comercio (FEC) de Burgos. Una muestra organizada por la Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León y el Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes (Burgos) que recoge piezas fósiles de las provincias con restos de dinosaurios, como son Burgos, Soria y Segovia. En la foto, un momento de la exposición.



FOTO ICAL